

Mittwoch, 05.11.2014

Technischer Defekt löst Brand aus

Feuer im Obergeschoss des Gasthauses Linke – Wirt erleidet leichte Rauchvergiftung



Auch die Drehleiter der Feuerwehr Pfarrkirchen kam bei der Brandbekämpfung zum Einsatz. – Foto: Wagle

Neuhofen. Ein Leichtverletzter und Sachschaden in Höhe von rund 50000 – das ist die Bilanz eines Zimmerbrandes gestern Nachmittag im Gasthaus Linke. Das Feuer war im ersten Stock des Gebäudes ausgebrochen. Die Ursache stand bereits kurz nach Eintreffen der Feuerwehren fest: ein technischer Defekt am Wäschetrockner.

Angaben der Polizei zufolge bemerkte der 58-jährige Gastwirt gegen 14.40 Uhr Brandgeruch aus dem Wohnbereich seines Gebäudes. Wie er feststellen musste, war im Badezimmer des ersten Stockwerks ein Wäschetrockner in Brand geraten. Der Mann versuchte noch, das Feuer selbst zu löschen, was ihm jedoch nicht gelang. Der Brand des Gerätes musste schließlich von den alarmierten Feuerwehren gelöscht werden. Diese hatten die Situation schnell im Griff. Ein Übergreifen der Flammen auf das übrige Gebäude konnte dabei verhindert werden.

Der Gastwirt erlitt bei seinem Löschversuch eine leichte Rauchvergiftung. Im Wohnbereich des Gaststättengebäudes entstand ein vorläufig geschätzter Sachschaden in Höhe von rund 50000 Euro. Neben dem Schaden im Badezimmer schlägt insbesondere auch die Verrußung der restlichen Wohnräume zu Buche.

An der Brandstelle waren die Freiwilligen Feuerwehren Neuhofen, Postmünster, Schalldorf, Nöhham, Schönau, Linden, Unterhausbach, Hebertsfelden und Pfarrkirchen eingesetzt. – es

(Bericht in der PNP, Ausgabe C am Mittwoch, den 05.11.2014)



zum Schließen hier drücken